

NHKあさイチで本校が紹介されますー1月10日ー

皆さま、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

さて、新年にふさわしい**大きなニュース**があります。

1月10日(水) 8時15分~9時54分の「NHKあさイチ」で本校の**アクティブ・ラーニングの取組**が紹介されます。実は、11月からNHKさんの継続取材を受けていました。11月30日(木)の公開授業の時と、12月13日(水)には**テレビカメラ**が入りました。実際には、番組前半の**約1時間の特集**の中で、**5分ほど**の紹介になる予定です。数百万人の方が見ている人気報道番組で、本校の取組が紹介されるということは、素晴らしいことだと思います。番組の内容については、「あさイチ」のホームページに下記のように書いてありました。

特集 子どもの授業が激変!? 2018教育改革最前線

いま、学校の授業風景が大きく変わりつつあるのをご存じですか?親の世代が慣れ親しんだ「先生の話を座って聞く」授業に加え、グループ学習やディベート、タブレット端末の活用など、新しいスタイルの授業が急増しているんです。大きな目的は、子どもの“考える力”を育てること。いまやスマホで検索すれば何でも教えてくれる時代。知識を学ぶだけでなく、知識を活用することが大事になってくるからです。新しい学習指導要領が導入される2020年から、全国の学校で本格的に始まる予定ですが、すでに多くの学校が先行して取り組んでいます。

でも、「知識を活用する力」って授業で教えられるの?どうやって成績をつけるの?親はどうすればいいの?など、知りたいことはたくさん。「日本の未来を左右する」とも言われる、教育改革についてわかりやすくお伝えします。

番組のキャスターは、**有働由美子アナウンサー**とV6の**井ノ原快彦さん(イノッチ)**です。当日のゲストは、**パトリック・ハーランさん(バックン)**と、女優の**石田ひかりさん**です。そして、解説者として(株)アクティブラーニングの**羽根拓也社長**が生出演する予定です。本校の取組は、中学高校の先進事例としてVTRで紹介される予定です。下の写真は、11月30日(木)の取材の時の様子です。今から放送が楽しみです(^_^)!

